

Continúa en descenso aprobación de la gestión del presidente ecuatoriano Lenín Moreno



Quito, 11 feb (RHC) El índice de aprobación a la gestión del presidente de Ecuador, Lenín Moreno, sigue en descenso, según indica el estudio más reciente de la encuestadora Cedatos, disponible este lunes en su sitio web.

Los datos de la compañía, con cierre el 31 de enero último, reflejan que el 31,1 por ciento de los ecuatorianos respaldan la labor del dignatario, frente a un 61,7 por ciento con criterio negativo sobre su desempeño y un 7,2 sin respuesta.

Al mismo tiempo, el 31,3 por ciento cree en su palabra y el 59,9 no.

La comparación con la investigación anterior, con fecha 7 de enero de 2019, refleja el retroceso paulatino, cuando contaba con el aval del 69 por ciento de la ciudadanía.

Con un nivel de confianza del 95 por ciento y margen de error de 3.4 por ciento, para estimaciones nacionales, la pesquisa también indagó en cuanto a la situación del país, que según las respuestas, para el 63,4 por ciento va por mal camino y con tendencia a la baja, mientras el 23,6 por ciento lo considera

bien enrumado y el 13 por ciento prefirió no opinar.

En esa misma línea, el 40.1 por ciento opina que el panorama empeorará, para un 31,5 permanecerá igual y a juicio del 21,5, mejorará.

Acercas de los principales problemas, el desempleo, la economía y la corrupción se mantienen, al igual que en encuestas anteriores, como los más alarmantes para la mayoría.

Los otros problemas preocupantes son: manejo del gobierno, administración de justicia y situación política, migración extranjera, drogadicción, vivienda, educación y salud.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183219-continua-en-descenso-aprobacion-de-la-gestion-del-presidente-ecuatoriano-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba